

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/16802-auxerre-represente-le-petit-poucet-qui-va-embeter-les-plus-gros-clubs>

« Auxerre représente "le petit poucet" qui va embêter les plus gros clubs »

★★★★★ (2 notes) 📅 03/01/2015 18:00 ↻ Avant-match 🌐 Lu 11.166 fois 👤 Par manacor67 🗨️ 1 comm.



© elsasser68

Après avoir éliminé Sochaux, le Racing se déplace à Auxerre ce dimanche au stade de l'abbé Deschamps. Un supporter de l'AJA nous apporte son éclairage sur ce match.

(racingstub.com)- Bonjour, peux-tu te présenter ?

- Bonjour, je suis Leonidas sur le forum Aja1905 sur lequel j'occupe la fonction d'Animateur depuis environ deux ans, j'en profite pour remercier les responsables qui m'ont permis de faire ce travail.

Sinon je fais des études en Histoire et je suis attentivement les résultats de l'Aj Auxerre depuis 10 ans environ.

Pour moi, Auxerre représente «le petit poucet» qui va embêter les plus gros clubs, on a pu le voir lors de la saison pour laquelle on s'est qualifié en Ligue des Champions quand on a sorti le Zénith St Petersburg 2-0 à domicile ; ou quand on a battu l'Ajax Amsterdam, ou encore en 2002 quand on va s'imposer sur la pelouse d'Arsenal 1-2 à Highbury alors qu'ils restaient sur une série d'invincibilité assez impressionnante à domicile. C'est un club qui compte près de 130 matchs de Coupe d'Europe. L'Aja est un club qui lance régulièrement des jeunes dans son équipe.

- Et présenter cette équipe d'Auxerre ?

- L'équipe d'Auxerre mélange des jeunes joueurs issus de notre centre de formation (Léon, Castelletto, Lefebvre *, Kilic, Fumu-Tamuso, Berthier, Lenogue (vainqueurs de la dernière Gambardella), **Vincent, Séfil, Haller*** notamment) encadrés par des «vieux briscards» (Puygrenier, Viale, Aït Ben Idir). Auxerre a recruté un latéral de Grenoble, Ruben Aguilar qui me fait penser un peu à [Cyriaque Rivieyran](#) passé chez vous ; Puygrenier qui a signé cet été et qui a disputé la totalité des rencontres. Avec le départ de Boly, Auxerre a enregistré l'arrivée de Thomas Fontaine en provenance de Tours ; au milieu de terrain Auxerre a fait signé deux anciens Nîmois : [Pierre Bouby](#) et [Vincent Gragnic](#) - qui est le meilleur buteur du club avec 6 réalisations. On a également eu en prêt avec option d'achat Rémi Mulumba - qui a inscrit deux buts (face à Arles-Avignon et face à Nîmes). En attaque, on a réussi à faire signer Livio Nabab (3 buts : Nancy, Châteauroux et le Gazélec Ajaccio plus deux buts en Coupe de France contre Dinsheim et Sarreguemines) ; Amara Baby(2 buts :

Châteauroux et l'Ac Ajaccio plus trois passes décisives), Cheick Diarra prêté avec option d'achat par le Stade Rennais (1 but en Championnat pour le moment et deux autres face à Dinsheim) ; Yanniss M'bombo : un jeune espoir belge qui a inscrit un doublé pour son premier match face à Troyes (victoire 1-2) et un but en Coupe de la Ligue face à Bastia. On a également obtenu le prêt de Tasfir Chérif qui jouait à l'AS Monaco qui a inscrit son premier but chez les pros face à Valenciennes lors de notre défaite 1-2 à domicile.

[Julien Viale](#) joue essentiellement les matchs de Coupe : il a inscrit un triplé face à Nancy en Coupe de la Ligue et un but face à Sarreguemines.

Auxerre a connu un mois d'Août assez compliqué. On a perdu deux joueurs majeurs dès notre deuxième match face à Clermont. [Frédéric Sammaritano](#) et [Vincent Gragnic](#) se sont blessés lors du même match. [Vincent Gragnic](#) a loupé environ deux mois de compétition et [Frédéric Sammaritano](#) vient tout juste de reprendre la course et espère être de retour début février si tout se passe comme prévu.

On a enchaîné trois défaites consécutives (Orléans, Dijon et Valenciennes) avant d'aller battre Troyes chez eux.

Cela peut sembler étonnant mais Auxerre a réalisé un meilleur parcours à l'extérieur qu'à domicile puisque Auxerre occupe la troisième place (14 points) du classement à l'extérieur derrière Sochaux (18 points) et Troyes (16 points) et à domicile on est 17ème avec seulement 12 points de pris alors que c'était l'inverse la saison dernière (mauvais à l'extérieur et très bon à domicile).

Pour moi les joueurs clés de l'équipe sont Sébastien Puygrenier qui a également récupéré le brassard de capitaine et notre maître à jouer

: [Vincent Gragnic](#)

L'équipe alignée ces derniers temps ressemble à celle-ci :



- Que penses-tu de la première moitié de saison de ton équipe ? Crois-tu encore à la montée ?

- Je trouve que c'est une première moitié de saison assez intéressante. Nous sommes calés dans le ventre mou du classement (9ème), même si sur les trois derniers matchs on aurait dû faire mieux car on fait trois matchs nuls 1-1, face à Laval : l'arbitre ne nous valide pas un but, Cheick Diarra frappe deux fois les montants, l'arbitre ne siffle pas pénalty pour une faute du gardien sur Amara Baby. Les joueurs de Laval ont eu beaucoup de chance de revenir au score. Face au GFC Ajaccio on ouvre le score de façon un peu chanceuse on a ensuite l'occasion de tuer le match et on se fait punir sur un coup-franc ; et pour le dernier match face à Niort on encaisse rapidement le but Niortais, [Vincent Gragnic](#) a l'occasion de remettre les deux équipes à égalité sur pénalty mais c'est Paul Delecroix qui de deux superbes parades parvient à repousser les deux frappes de l'ancien Nîmois, Cheick Diarra a loupé l'immanquable alors qu'il était seul face à la cage grande ouverte, il place sa tête à côté ou au-dessus ; c'est finalement le jeune Grégory Berthier qui a égalisé inscrivant au passage son premier but chez les pros. Notre dernière défaite remonte au 31 Octobre dernier. J'ai encore envie de croire à la montée.

- Comment aborde t-on un match de Coupe face à une équipe de niveau inférieur ?

- J'ai tendance à penser que les matchs de Coupe de France sont des matchs pièges par excellence surtout quand on affronte un adversaire "plus faible", mais c'est ce qui fait le charme de cette Coupe : le «petit» qui parvient à faire chuter le «grand» à la surprise générale. Je trouve que ça ne sert à rien de prendre de haut une équipe, qui peut être certes moins forte que celle que l'on suit presque tous les jours, mais qu'il faut savoir mettre de côté l'écart de divisions qui peut séparer les deux équipes car sur un match tout est possible. Auxerre a «vécu des désillusions» ces dernières années en chutant contre des adversaires plus faibles : défaite contre Wasquehal (CFA 2) sur le score de 2-1 (CdF 2010 - 2011) ; la saison suivante on bat difficilement Chambly 1-0 après les prolongations ; défaite contre Bourg-Péronnas (National 1-0) il y a deux saisons et l'année dernière on bat Koëtzingue (Excellence) durant les prolongations 4-1 et on élimine Marcq-en-Baroeul (PH) 6-2 (on menait 3-0 au bout d'un quart de jeu avant un relâchement de l'équipe qui a encaissé les deux buts. J'ai eu «peur de vivre un cauchemar» à ce moment-là du match). Pour moi, il ne faut pas prendre ce match par-dessus la jambe et respecter les joueurs en face.

- Quelle est la plus belle émotion que tu aies vécu avec l'AJ Auxerre ?

- Je vais dire la qualification d'Auxerre pour la Ligue des Champions après le match retour contre le Zénit Saint-Pétersbourg (2-0). Sinon, plus récemment je vais dire la victoire des U19 en finale de la Gambardella contre Reims (2-0) ; et bien sûr le maintien de l'AJA la saison dernière après la saison galère qu'on a vécu.

- Est-ce que la Coupe de France est un objectif pour Auxerre ?

- J'aimerais bien qu'Auxerre fasse un bon parcours en Coupe de France d'autant plus que ça fait 10 ans que le club a gagné son dernier trophée, une Coupe de France remportée face à Sedan (Benjani et Kalou à la dernière minute contre un magnifique but de [Stéphane Noro](#)).

- Connais-tu des joueurs du Racing Club de Strasbourg ?

- [Jean-Philippe Sabo](#) le latéral gauche formé à Marseille, [Mamadou Bah](#) qui est revenu à Strasbourg après une expérience en Allemagne - je crois à Fribourg et il était suivi par Auxerre - qui joue au milieu de terrain, [Stéphane Bahoken](#) un attaquant formé à l'OGC Nice et [Abdallah N'Dour](#) qui a marqué le but de la qualification contre Sochaux au tour précédent. Je ne connais pas le reste de votre effectif.

- Ce match de Coupe est programmé un dimanche après-midi. Peut-il y avoir une belle affluence ?

- Je ne sais pas trop. Je dirais entre 3000 et 5000.

- Pour finir, un pronostic pour ce match ?

- Notre entraîneur, Jean-Luc Vannuchi, avait fait très peu tourné l'effectif pour les deux tours précédents. Je pense que l'équipe qui sera alignée sera proche de celle que j'ai mise un peu plus haut. Je vais donc dire victoire d'Auxerre 2-1 avant les prolongations.

Merci d'avoir accepté de répondre aux questions, bon match et bonne chance pour la suite.

